

Parroquia San Romualdo

# Uso del Móvil y Educación

*Usarlo bien para respetar a los demás*

El móvil ya forma parte de nuestra vida cotidiana, son tantas cosas las que se pueden hacer con él: se usa de teléfono, de mensajería, de agenda, de biblioteca, de navegador... El problema está en que nadie nos ha enseñado a usarlo de manera educada.

Siendo un magnífico instrumento de comunicación tiene el peligro de usurpar la vida real mediante un constante bombardeo de comunicación electrónica.

Si algo no tenemos que perder de vista es que la comunicación en vivo es mejor que la "virtual".

Por muy importantes que sean los mensajes que nos puedan dar, pueden esperar...

Si bien se va aprendiendo (a costa de multas) a no usarlo mientras se conduce, aún nos queda mucho que aprender. (Un sacerdote animando a esta responsabilidad puso en un cartel: "Si quieres ver a Dios, mándale un whatsapp mientras conduces").

Somos capaces de ser tan mal educados que podemos estar más atentos a los whatsapp que nos mandan que atender a la persona que tenemos delante.

**Si se viene a la Iglesia hay que aprender a ponerlo en modo avión, en silencio, o directamente dejarlo en casa.**

**Para hablar con Dios, estorba.**

Por eso te proponemos las siguientes:

## Reglas de Buen Uso:

1.- El teléfono se contesta cuando no molesta a los demás. Pregunta a la persona que llamas si no le interrumpes.  
2.- Si estás hablando con otra persona, pídele permiso si tienes que contestar.  
3.- Aprender a ponerlo en silencio, a usar el modo avión (el que obligan cuando despegas)... Su sonido, tanto por llamadas o por mensajes, no puede estar interrumpiendo momentos solemnes (especialmente la Misa o el silencio de la oración de los hermanos, o la tranquilidad e un hospital. **Bajo ningún concepto se contesta en la Iglesia**). Hay que perder la ansiedad de pensar que me voy a perder algo si no contesto inmediatamente. Hay que hacer ver a los amigos y familiares que si no se contesta inmediatamente no tiene por qué pasar algo.

4.- No se puede estar hablando por la calle o en un medio público de transporte de cualquier conversación, es importante la discreción y buscar un lugar en el que hablar de las cosas importantes. En esos momentos conversaciones imprescindibles y cortas.

5.- No se debe utilizar mientras se trata con otras personas: cajera del super, el cobrador del autobús o cualquier otro profesional que requiere nuestra atención.

6.- Hay que saber cortar las comunicaciones en algún momento del día, y saber vivir. Poner horarios con la familia para saber disfrutar juntos sin "agresiones externas".

